

Niederbayerischer Gründerpreis 2017

Auch 2017 wieder verliehen die Sparkassen den niederbayerischen Gründerpreis, dieses Jahr Ende Mai in der Sparkasse Landshut. Dabei werden Gründer und bereits bestehende Unternehmen für herausragende Meilensteine beim Aufbau und außergewöhnliche Erfolge beim Ausbau geehrt.

Eine breit besetzte Jury unter Federführung der Sparkassen und Mitwirkung der IHK Niederbayern zeichnete acht Betriebe in den sechs Kategorien Konzept, Start-up, Aufsteiger, Unternehmensnachfolge, Sonderpreis und Lebenswerk aus. Die drei Preise in der Kategorie Konzept gingen alle in den Gesundheitsbereich. Den 1. Preis holte sich die Physiotherapie Alexandra Höflmeier in Ergoldsbach bei Landshut. Der 2. Preis ging an Marcus Bielek, Geschäftsführer der Firma Slomski-Zahntechnik GmbH in Osterhofen, der 3. Preis an die Physiotherapie Eva Stark aus Aldersbach (Landkreis Passau).

Als bestes Start-up-Unternehmen wurden die Firma **CS Logistik GmbH & Co. KG** mit Sitz in Tittling, bei Passau, und deren Geschäftsführer Christian Seidl ausgezeichnet. Der Betrieb wurde 2008 unter dem Motto „service is our motivation“ gegründet. Heute ist Seidl mit über 60 Mitarbeitern im Bereich der Ersatzteil- und Produktionsversorgungslogistik tätig. Von den Standorten Tittling, Neuhaus, Ruhstorf, Tiefenbach und Rottalmünster



Die Gründerpreisträger 2017 und ihre Laudatoren (von links): Daniel Nader (Nader GmbH), Christian Seidl (CS Logistik GmbH & Co. KG), Dr. Mikko Klein (Sparkasse Freyung-Grafenau), Robert Eberhardt (Sparkasse Landshut), Alexandra Höflmeier (physioelementa), Mario Fuchs (Sparkasse Deggenorf), Marcus Bielek (Slomski-Zahntechnik GmbH), Peter Brendel (Unternehmergymnasium Pfarrkirchen), Eva Stark (Physiotherapie Stark), Martin Ruhland (Sparkasse Rottal-Inn) und Robert Steiger (Rematec GmbH & Co. KG).

bedient er Hersteller sowie Online-shops der Region.

Als „Aufsteiger“ wurde die Firma **Rematec GmbH & Co. KG** aus Dietersburg (Landkreis Rottal-Inn) prämiert. Prokuristin Elke Steiger sowie die Geschäftsführer Ulrich und

Robert Steiger gründeten die Firma 2004. Sie liefert heute als Komplettanbieter für Maschinenbau, industrielle Anlagen und Agrartechnik mit knapp 50 Mitarbeitern schlüsselfertige Lösungen – von der Planung über die Fertigung von Maschinen-

teilen bis hin zu Stahlkonstruktionen und der Montage vor Ort.

Für ihre erfolgreiche Unternehmensnachfolge wurde die Firma **Nader GmbH** aus Röhrnbach (Landkreis Freyung-Grafenau) geehrt. Sie wurde 1950 von Franz Nader als Schrott- und Metallhandel sowie Altautoverwerter gegründet. 1980 übernahmen die Söhne Johann und Helmut die Geschicke, ab 1993 dann Johann Nader allein. Seit 1998 ist die Firma als Entsorgungsfachbetrieb zertifiziert. 2016 übernahm mit Daniel Nader die dritte Generation. Heute stehen rund 1.000 Container bei Betrieben in der Region.

Den „Sonderpreis“ erhielt das **Unternehmergymnasium Pfarrkirchen**. Schulleiter Peter Brendel nahm zusammen mit Lehrern und Schülern die Auszeichnung entgegen. Seit mittlerweile zehn Jahren haben mehr als 250 Schüler das Angebot absolviert, bei dem sie schon während der Schulzeit zu Gründern werden.

Für sein Lebenswerk wurde **Ludwig Girnghuber Senior** von der Girnghuber GmbH, Marklkofen, ausgezeichnet